

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mantapkan Sinergi dengan Warga Desa Sekarsari Melalui Anjangsana dan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 25, 2023 - 16:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Mantapkan Sinergi dengan Warga Desa Sekarsari Melalui Anjangsana dan DDS*

Sukabumi, 25 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Babinsa Desa Sekarsari, Sertu Ludi Suherman, menjalankan kegiatan sambang warga dan Door to Door System (DDS) di Kampung Cinangsi,

Rt. 006/002, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 25 Desember 2023, dimulai pukul 09.05 WIB hingga selesai.

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi antara aparat keamanan dan masyarakat, Aiptu Subandi menyampaikan berbagai himbauan kepada warga Desa Sekarsari. Program unggulan Kapolres Sukabumi, "AA DEDE CURHAT DONG," menjadi fokus pertama, dengan tujuan memperkuat nilai-nilai keagamaan dan menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efektif.

Himbaun lainnya melibatkan keawasan masyarakat terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila sebagai langkah antisipatif dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari, menjadi perhatian utama, dengan ajakan kepada masyarakat untuk bersama-sama terlibat dalam menjaga keamanan wilayah.

Selain itu, Aiptu Subandi memberikan himbauan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Ajakan untuk mengaktifkan kembali Siskamling diharapkan dapat meningkatkan keamanan lingkungan dan mencegah gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari, menciptakan lingkungan yang aman, dan meningkatkan sinergi positif antara aparat keamanan dan masyarakat.